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Protokoll - 33. Generalversammlung des 
VBC Cazis 
 
Ort:  Hotel Reich, Sumaprada 
Datum:  Donnerstag, 16.06.2016 
Zeit:  20:15 Uhr – 21:30 Uhr 
 
Traktandenliste: 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 
2. Festsetzung und Bekanntgabe der Stimmverteilung 
3. Entschuldigungen / Eintritte / Austritte 
4. Genehmigung Protokoll der ausserordentlichen GV vom 14.01.2016 
5. Jahresberichte: Präsident / Mannschaftsführer Mixed 
6. Kassa- und Revisorenbericht 
7. Wahlen Vorstand 
8. Festsetzung des Jahresbeitrages (Vorschlag Vorstand Fr. 50.-) 
9. Statutenänderung 
10. Varia 
 
 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Der Präsident Walter Bachmann eröffnet die 33. Generalversammlung mit dem Motto "Man 
darf über alles reden, nur nicht über eine Stunde". 
 
Dani Schläpfer wird einstimmig zum Stimmenzähler gewählt. 

 
2. Festsetzung und Bekanntgabe der Stimmverteilung 

Alle Anwesenden sind stimmberechtigt, somit beträgt das absolute Mehr 7. 
 

3. Entschuldigungen / Eintritte / Austritte 

Anwesend: - Walter Bachmann - Heinz Schneller 
  - Seraina Ardüser - Curdin Curau 
  - Nicolas Würgler - Solveig Spiller 
  - Christoph Würgler - Kahtrin Schläpfer 
  - Romilda Würgler - Dani Schläpfer 
  - Johann Menn - Martina Irmiger 
 
Entschuldigungen: - Manuela Christandl - Daniel Marti 
    - Josua Lederer - Jan-Nino Menn 
 
Austritte:  - Monika Conrad 
 - Doris Turner 
 - Josua Lederer 
 
Eintritte: - keine 
 
Ausschlüsse: - keine 

 
4. Genehmigung Protokoll der ausserordentlichen GV vom 14.01.2016 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.
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5. Jahresberichte: Präsident / Mannschaftsführer Mixed 

Mannschaftsführer Mixed: Ch. Würgler ist sehr zufrieden wie es mit den An- und Abmeldun-
gen läuft. Das Doodle ist daher sehr praktisch und hat sich bewährt. Manchmal wäre es bes-
ser, wenn man sich früher einträgt. Weiter informiert er uns über die mehr oder weniger positi-
ve Teilnahme an der Plauschmeisterschaft. 
 
Präsident: W. Bachmann informiert an dieser Stelle, dass vor 2 Tagen eine Vorstandssitzung 
stattfand, an der man alles für die GV besprechen konnte. Alles andere wird wenn möglich im 
Training besprochen. Die an dieser Sitzung eingenommenen Getränke wurden vom Verein 
gesponsert. Im Weiteren ist er hoch zufrieden wie es mit dem VBC läuft. 
W. Bachmann ist in Kontakt mit der Gemeinde, welche betreffend der Hallenbesetzung eher 
kritisch ist. Wir haben an 3 Tagen die Halle reserviert, trainieren aber nur Donnerstags. Laut S. 
Spiller braucht man die Halle am Mittwoch nicht mehr und kann sie daher wieder abgeben. 

 
6. Kassa- und Revisorenbericht 

S. Ardüser teilt mit, dass die Kasse aufgegangen ist und alles in etwa gleich ist wie letztes 
Jahr. Die Fr. 5000.- an Vimathu und die Fr. 1000.- an Volley Andeer wurden überwiesen. 
K. Schläpfer macht darauf aufmerksam, dass der Jahresgewinn in der Erfolgsrechnung und in 
der Bilanz nicht übereinstimmen. Es stellt sich heraus, dass dies kein Rechnungsfehler ist, 
sondern ein Tippfehler. Dies wird so schnell als möglich korrigiert. 
 
J. Menn teilt mit, dass die Bilanzposten übereinstimmen und diverse Belege geprüft wurden. 
Antrag Revisoren: Die Jahresrechnung ist mit einem Verlust von Fr. 8'929.70 zu genehmi-
gen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 
Antrag Revisoren: Die Kassierin und der Vorstand sind zu entlasten. 
Dieser Antrag wird einstimmig genehmigt. 

 
7. Wahlen Vorstand 

Alle Bisherigen stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 
Walter Bachmann wird mit 11 Ja-Stimmen und einer Enthaltung als Präsident wiedergewählt. 
Seraina Ardüser wird mit 10 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen als Kassierin wiedergewählt. 
Nicolas Würgler wird mit 10 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen als Aktuar wiedergewählt. 

 
8. Festsetzung des Jahresbeitrages 

W. Bachmann macht darauf aufmerksam, dass letztes Jahr keine Jahresbeiträge eingezogen 
wurden, da die Kassierin zu dieser Zeit in den Ferien war. 
Die an der letzten ausserordentlichen GV bestimmten Jahresbeiträge Fr. 50.- für Aktivmitglie-
der und Fr. 20.- für Passivmitglieder werden einstimmig genehmigt. 

 
9. Statutenänderung 

W. Bachmann erklärt, dass er jeden Artikel möglichst schnell durchgeht, bei Einwänden soll 
man sich einfach melden. 
Artikel 1 bis Artikel 18 werden nach diversen kurzen Diskussionen einstimmig genehmigt. 
 
Artikel 19 
S. Spiller wendet ein, dass die Mehrheit des Vermögens von Sponsoren stammen, welche das 
Geld vorwiegend wegen der Juniorenförderung gesponsort haben, daher sollte das Geld bei 
einer Vereinsauflösung weiter der Juniorenförderung dienen. 
 
H. Schneller erwidert, dass mit den Fr. 15'000, welche an Vimathu überwiesen werden, dies 
schon abgedeckt sei. 
 
W. Bachmann macht darauf aufmerksam, dass der Verein auch einiges selber gemacht hat. 
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Antrag S. Spiller: Der Artikel 19 soll wie folgend abgeändert werden: "Bei der Auflösung des 
Vereins ist das Vermögen und das Inventar gemäss Beschluss der letzten Generalversamm-
lung zu Gunsten der Jugendförderung im Sportbereich zu verteilen. Es darf nicht unter die 
Mitglieder verteilt werden." 
 
Der Antrag von S. Spiller wird einstimmig genehmigt. 
 
Artikel 20 bis Artikel 22 werden einstimmig genehmigt. 
 
Die Statutenänderung wird einstimmig genehmigt. 
 

10. Varia 

W. Bachmann informiert, dass der Kasten in der alten Turnhalle geleert wurde, da dieser nicht 
mehr gebraucht wird. Wenn jemand Bedarf an einem Netz oder an diversen Bällen hat, kann 
man sich melden. 
 
S. Spiller hat den Auftrag ein Schloss mit Schlüssel zu kaufen, welches an der Kiste mit dem 
Material des VBC angebracht wird. Jeder der einen Hallenschlüssel besitzt, bekommt zusätz-
lich noch ein Schlüssel des Schlosses. 
 
W. Bachmann erkundigt sich, ob Interesse an einer Teilnahme am Volleyballturnier in Lostallo 
besteht. Man einigt sich darauf, dieses Datum rechtzeitig im Doodle einzutragen. 
D. Schläpfer fände es hilfreich, wenn auf der Homepage ein Jahresprogramm einsehbar ist. 
 
Ch. Würgler erkundigt sich, ob weiterhin Interesse an der Teilnahme der Mixed-
Plauschmeisterschaft besteht. Man sei eigentlich genügend Leute, jedoch sind die Frauen e-
her knapp vertreten. Dies muss man jedoch nicht jetzt lösen. 

 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Anwesenden und schliesst die GV um 21:30 Uhr. 
 
 
Nicolas Würgler, Aktuar 
 
 
 
 
 
Bonaduz, 24. Juni 2016 


